
VERBALE RIUNIONE DIRETTIVO PRO LOCO 18 GENNAIO 2023 

Presenti: Gozzi Fabrizio Davide, Marmugi Alessandro, Nunzio Blanca, Nadia Lapina  
Enzo Fongi, Marzia Peloso, Traverso Andrea, La Torre Michele, Remussi Paola, Daniele 
Fricano , Leone Martina, Marzia Peloso , Fortunato Massimiliano e Di Trapani Kevin   

In primis si parla di Tesseramento Unpli che verrà seguito da PaolaR , decidendo l’ 
acquisto di 50 tessere da 2€ presso ATP Proloco Busalla ; una per ogni consigliere (in 
acquisto a 10€)  poi distribuite gratuitamente a cassiere e operatori Cinema e 
qualcuna ai volontari sella Sezione Villavecchia; le restanti saranno vendute a 10€ e a 
15e per coppia famigliare.   Le tessere concedono sconti e riduzioni al Cinema 

 Tessera del Socio Pro Loco | Il sito delle Convenzioni per i Soci Pro Loco         

NadiaL propone un evento il 19feb2023 per il Carnevale con allestimento carri e invito 
ai ragazzi provvisti di ape, verrà richiesto alla Direzione Scolastica lo spazio per la 
pentolaccia.    Purtroppo non sarà possibile aderire all’ invito ella Proloco Casella per la 
loro sfilata prevista il 26feb2023. 

PaoloR comunica per il 17giugno2023 un evento Triathlon (nuoto bici corsa) presso la 
Zona Sportiva; viene richiesto a Proloco una gestione Bar.  NadiaL propone in quel 
weekend la ripresa della Festa Birra.  

Zona Sportiva :  purtroppo Il Ponte e PD comunicano le loro difficoltà nel continuare 
ad organizzare le loro feste ; nel 2022 gli unici due eventi che hanno maturato utile 
sono stati Sportivamente e la festa dell’ Avis.  Al prossimo incontro ZS bisognerà 
chiarire questi problemi che rendono incerta la Gestione e i futuri investimenti.  

NunzioB presenta il Bilancio in previsione della prossima presentazione in Comune 

Il Presidente comunica la richiesta del ns Sindaco per passare a Proloco la Gestione 
dei  Ripetitori TV in zona Lageu (sarebbe disponile un tecnico impiantista esterno) con 
una nuova Convenzione.   

Infine NunzioB comunica gli Eventi per Villavecchia:   16luglio , 30sett Treno , 
1domenica dicembre Mercatini            

L’ incontro si chiude alle ore 22e30.  

Il Segretario    Enzo FONGI         Il Presidente    Fabrizio Davide GOZZI                           


